

ザ・アッパーハウス（香港） 総支配人以下、主要スタッフを発表

アドミラルティにオープンするザ・アッパーハウスのマネジメントスタッフが決定

2009年7月15日

スワイヤー・プロパティ・ホテル・ホールディング・リミテッド代表取締役社長の**ブライアン・ウィリアムズ**は、2009年10月、香港島アドミラルティ（金鐘）にこぢんまりとしたくつろぎの空間を提供するホテルとしてオープン予定のザ・アッパーハウスの総支配人に、ホテルおよびレストラン経営のベテラン、**ディーン・ウインター**を任命した旨発表いたしました。

ディーン・ウインター



現在オープンに向けての戦略、運営を指揮しています。また、スワイヤー・ホテルズ発足時には、北京に2008年にオープンしたザ・オポジット・ハウス、当ザ・アッパーハウス、さらに2010年香港の太古にオープン予定のイーストの開業準備の運営も任されています。

ディーンは、20年以上にわたりロンドン、香港、シンガポールのシニアマネージメント職を歴任してきました。1999年より2年間は、ロンドンのコンラン・レストランの総支配人をつとめ、2001年からは、マンダリン・オリエンタル 香港のエグゼクティブ・アシスタント・マネージャーを5年間つとめ、当ホテルの2006年のリニューアルオープン、およびその改装工事の総指揮を取りました。

ザ・アッパーハウスでのディーンチームは、国際的なホスピタリティ産業で活躍してきたプロフェッショナル揃いで、自分流のスタイルや、徹底したパーソナルなサービスを求める旅慣れたトラベラーに最高の体験を提供します。

ベンジャミン・バン



セールス&マーケティング・ダイレクターに就任しベンジャミン・バンは、この分野の経験をニューヨーク、香港で20年以上もち、シニアセールス・マネージメントのポジションを、リージェント香港、スターウッド、ハイヤット・リージェンシーなどで経験しています。ザ・アッパーハウス以前は、フォーシーズンズ香港のセールスダイレクター兼フォーシーズンズ・ホテルズ&リゾーツのリージョナル・ダイレクター・オブ・セールスをつとめていました。



ウィレム・ヴァン・エムデン

レストラン・ダイレクターにアポイントされたウィレム・ヴァン・エムデンは、以前、姉妹ホテル、ザ・オポジットハウス（北京）のSureno のレストラン・マネージャーをつとめており、このSuremo レストランは、北京の人気ウェブサイト「タイムアウト北京」にて北京のNo.1 ニューレストランに選出されました。ウィレムはオランダ出身で、ハーグのホテルスクールを卒業後、ドイツ、オランダ、上海などで活躍。スワイヤー・ホテルズの以前は、香港のルネッサンス・ハーバービュー・ホテルのラ・スカラ・レストランのマネージャーをつとめました。

マルセル・トーマ

ダイレクター・オブ・ゲストエクスペリエンスに就任。マルセルは、スイスの名門、ローザンヌホテルスクールを卒業し、インターナショナル・ホスピタリティ・マネージメントの学位を取得しています。2003年、マネジメントトレイニーとして、ニューヨークのザ・カーライル（ローズウッドホテル）でキャリアをスタートし、メキシコとスペインのリッツカールトン、さらにスイス、バンコクなどで主要ポジションを経験しています。ドイツ語、英語、フランス語、スペイン語に堪能です。

ローレンス・ウォン

ランガム・プレイスより、エグゼクティブ・ハウスキーパーとしてチームに参加しました。彼は1988年にシェラトン香港ホテル&タワーでキャリアをスタート。アイランド・シャングリラでの14年間に、ルームバトラーから、アシスタント・エグゼクティブ・ハウスキーパーを歴任しました。

リー・タク・サム

総料理長に就任し、スターシェフ、グレイ・クンツのシグニチャー・レストラン「カフェ・グレイ・デラックス」を指揮します。サムは、マンダリン・オリエンタル 香港での20年にわたる経験、およびペニンシュラ香港の料理長を経て、現職に就きました。

メルヴィン・タム

セールスダイレクターとしてチームに参加。マンダリン・オリエンタル、カウルーン・シャングリラ、インターコンチネンタル香港など5スターホテルでの18年にわたる経験をもちます。

アンドリュー・ラウ

マンダリン・オリエンタル 香港、アイランド・シャングリラなど5スターホテルで20年以上の経験をもち、ダイレクター・オブ・レベニュー&リザーベーションに就任。

ベンソン・ソー

アシスタント・ダイレクター・オブ・ゲストエクスペリエンスに就任。香港のリッツカールトン、コンラッド、インターコンチネンタルを経て、ザ・ランドマーク・マンダリン・オリエンタルのヘッド・コンシェルジュをつとめていました。



スー・アン・リウ

PRマネージャーに就任したスー・アン・リウは、大手PR会社のヒル&ノートン香港、リスクマネジメント会社のヒル&アソシエイツでのマーケティングの経験、インターコンチネンタル・グランドスタンフォード香港では飲食部門の経験を持ちます。

ザ・アッパーハウスは、昨年北京にオープンして以来数々の受賞に輝く、ザ・オボジットハウスの姉妹ホテルで、スワイヤー・ホテルズが第2号としてこの秋香港にオープンします。喧噪の街から上層部のくつろぎの空間にゲストを誘う「上に向かうジャーニー」から、アッパーハウスの名称が付けられました。

スワイヤー・ホテルズについて

スワイヤー・ホテルズは、テイラーメイドなパーソナルサービスで、すべてのトラベラーに個性あふれるホテル滞在を提供するスモールラグジュアリーなホテルを香港、中国本土、イギリスにおいて運営することを目的として発足しました。

2008年オープンのザ・オボジットハウス（北京）に続き、香港のパシフィックプレイスに2009年秋にオープン予定の117室のラグジュアリーホテル、その後広州の中心街天河地区に、90室のラグジュアリーホテルのオープンを予定しています。さらに、スワイヤー・ホテルズは、ライフスタイル・ビジネス・ホテル カテゴリーの「イースト」（345室）を2010年に香港島東部にもオープン予定です。

イギリスでのスワイヤー・ホテルズは2010年より、いくつかの都市にラグジュアリー・ブティックホテルのコレクションを展開してゆく予定です。

パシフィックプレイスについて

パシフィックプレイスは、東京ドーム約10個分の広さを誇る香港で最大級の複合施設で、香港の金融、ビジネスの中心、金鐘（アドミラルティ）に位置し、地下鉄駅にも直結する好ロケーションです。1989年にオープンして以来、香港を代表するプレミアム・ショッピングエリアで、4フロアのショッピングモールは130店を超える有名ブランドショップ、最新ファッションが並ぶブティック、人気のデパートが揃っています。

さらに、3つの5スターホテル、会議場、高級オフィスタワー、ラグジュアリー・サービスアパートメントなども併設する巨大複合施設で、スワイヤー・プロパティが所有、運営しています。

パシフィックプレイス・デザインインブルーメント・プロジェクト

パシフィックプレイス・デザインインブルーメント・プロジェクトは、年々変化するお客さまのニーズに対応するため、常にパシフィックプレイスの向上と改良に取り組んでいます。イギリスの著名な建築家、トーマス・ヘザーウィックが率いるこのプロジェクトのテーマは「新しい思考」で、パシフィックプレイスの外観、内装をトータルに、新しいスタイルとラグジュアリーに進化させるものです。

このプレス・リリースに関するお問い合わせ、資料送付のご希望は、
スワイヤー・ホテルズ（ザ・アッパーハウス）PR代理店、ケントス・ネットワークまでご連絡ください。
: 03-3403-5328 / e-mail : info@kentosnetwork.co.jp
<http://www.kentosnetwork.co.jp>